

# *Critica Evo Morales injerencia de EE.UU. en asuntos venezolanos*

---



La Paz, 2 feb (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, criticó este viernes los recientes pronunciamientos amenazantes realizados por el secretario de Estado norteamericano, Rex Tillerson, hacia el gobierno de Venezuela.

Durante el acto de entrega de un coliseo deportivo en el departamento boliviano de [Oruro](#), Morales manifestó su apoyo al primer mandatario Nicolás Maduro y al pueblo venezolano tras las palabras injerencistas pronunciadas por Tillerson en la Universidad de Austin en Texas.

El funcionario norteamericano planteó que el ejecutivo de Washington continuará con las presiones contra la gestión presidencial de Maduro.

Al respecto, el jefe de Estado boliviano dijo que una amenaza de intervención militar por parte de Estados Unidos a Venezuela es una amenaza a toda Latinoamérica, pues “todos defenderemos nuestra dignidad y soberanía”.

Asimismo, manifestó que el móvil frecuente de los nortños para intervenir a la región venezolana no es otro que hacerse con el petróleo y los recursos naturales, como sucedió con Libia e Iraq.

Por su parte, el gobernante de la nación andina se refirió al proceso de cambio efectuado en el país, gracias a la unidad del pueblo y a la democracia, que por primera vez después de 1950 se puso en práctica, tras ganar las elecciones con más del 60 por ciento de los votos.

Resaltó también, que gracias a la lucha del pueblo boliviano se logró nacionalizar los recursos naturales, en pos del desarrollo y la construcción de nuevas obras en Bolivia.

Igualmente, destacó la independencia y mejora económica, al liberarse del Banco Mundial y del Fondo Monetario Internacional. **(Fuente/PL)**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/154222-critica-evo-morales-injerencia-de-eeuu-en-asuntos-venezolanos>



**Radio Habana Cuba**